



Polizeirevier Börde

Ро	lize	eim	eld	lur	iger
----	------	-----	-----	-----	------

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Kriminalitätslage

Gras brennt bei einer Gartenanlage

Groß Ammensleben, Haldensleber Straße, 23.06.2022, 00:28 Uhr

Ein Fahrzeugführer fuhr nach Groß Ammensleben und sah einen Feuerschein in der Haldensleber Straße. Er begab sich dorthin und konnte eine Frau neben einer brennenden Grasfläche stehen sehen. Daraufhin rief der 45jährige Mann die Feuerwehr. Es wurden mehrere kleine brennenden Grasflächen in der Gartenanlage gelöscht, so dass das Feuer nicht auf Bungalows und Bäume übergreifen konnte. Die angetroffene 51jährige Frau war stark alkoholisiert und in ihrem Garten fand die Polizei eine leere Flasche flüssigen Grillanzünder. Da es an mehreren Stellen brannte, gehen die Ermittler von Brandstiftung aus. Woher der Grillanzünder stammte und wie die leere Flasche in den Garten der Frau kam, konnte sie nicht erklären. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Kupferrohre aus Wohnhaus entwendet

Sommerschenburg, Rudolf Breitscheid Straße, 22.-23.06.2022

Aus einem Haus in Sommerschenburg wurden Kupferrohre entwendet. Das Haus stand geraume Zeit leer und wird nicht bewohnt. Diesen Umstand nutzten unbekannte Täter und trennten zahlreiche Kupferrohre ab und nahmen diese mit. Es fehlen nunmehr mindestens 15 Meter Kupferrohr. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Hinweise nimmt die Polizei unter der Rufnummer 03904/4780 entgegen.

Verkehrslage

betrunken mit E-Scooter unterwegs

Wolmirstedt, 22.06.2022, 23:30 Uhr

Ein E-Scooter Fahrer fiel der Polizei in der vergangenen Nacht in Wolmirstedt auf, weil er sehr unsicher fuhr und zudem kein Versicherungskennzeichen an seinem Roller hatte. Der 54jährige Mann wurde angehalten und kontrolliert. Tatsächlich war der Scooter nicht pflichtversichert und der Mann pustete zudem 1,67 Promille. Es wurde eine Blutprobe entnommen und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Wild ausgewichen und auf dem Acker gelandet

Hötensleben, K 1368, 23.06.2022, 01:22 Uhr

Während der Fahrt von Ohrsleben nach Hötensleben bemerkte der 20jährige Fahrer plötzlich ein Reh, was vom Acker plötzlich auf die Fahrbahn lief. Er wich aus und geriet mit seinem PKW ins Schleudern, woraufhin er von der Fahrbahn abkam. Auf dem angrenzenden Acker überschlug sich das Fahrzeug. Der Mann und das Reh blieben unverletzt. Bei der Unfallaufnahme pustete er jedoch 0,73 Promille. Deshalb wurde eine Blutprobe entnommen.

Geschwindigkeitskontrolle

Haldensleben, Kiefholzstraße, 23.06.2022, 07:00-08:00 Uhr

In der Kiefholzstraße wurde am heutigen Donnerstagmorgen die Geschwindigkeit der durchfahrenden Fahrzeuge kontrolliert. Von gemessenen 41 Kraftfahrzeugen waren aber nur zwei schneller als 50 km/h unterwegs. Die höchste Geschwindigkeit wurde mit 67 km/h gemessen. Es wurden zwei Verwarngelder erhoben und Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gerikestr. 68 39340 Haldensleben

Tel: +49 3904-478-198 / 0162-1388127

Fax: +49 3904-478-210

 $\label{lem:mail:presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de} \\$